

Jugendberufshilfe in Essen startet Online-Beratung

Veröffentlicht: Freitag, 26.07.2024 18:55

Rausser vom Sofa rein in die Ausbildung. Einigen Jugendlichen in Essen fällt das schwer. Von der Jugendberufshilfe gibt es jetzt ein neues Angebot.



© JBB



Jugendberufshilfe in Essen chattet jetzt

Die Jugendberufshilfe unterstützt seit Jahren Jugendliche in Essen bei der Berufswahl und in der Ausbildung. Um den Weg dahin noch einfacher zu machen, bietet die Jugendberufshilfe jetzt ihre Beratung auch per Chat an.

Jugendliche können sich einfach über die Homepage mit einem Nickname anmelden und Fragen stellen. So können die Berater noch schneller auf die Jugendlichen eingehen und ihnen helfen. Nach wie vor bietet die Jugendberufshilfe aber auch persönliche Gespräche an. Die Beratung richtet sich an Jugendliche und junge Erwachsene zwischen 15 und 27 Jahren. Sie hilft bei Fragen zu Themen wie Schule, Ausbildung und Arbeit, aber auch Schwierigkeiten wie Antriebslosigkeit, Frust und schlechter Stimmung.